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GABINETE DO VEREADOR DAVI MUNIZ

2013                                        REQUERIMENTO 
Nº..................

Requeiro   à   Mesa   ouvido   o   Plenário   e   cumpridas   às 
formalidades   Regimentais,   que   seja   feita  INDICAÇÃO   AO   DR. 
ALESSANDRO MATTOS – Secretário Executivo de Defesa Social do 
Estado de Pernambuco –  no sentido de determinar providências para 
estabelecer Rondas Policiais em torno das Ruínas da Fábrica de Estopa 
do Zumbi, localizada na Av. Caxangá, nesta Cidade, a fim de combater 
o uso do CRAK e invasões por parte dos usuários de drogas no Centro 
Municipal de Educação Infantil Alcides Tedesco.

    Da decisão desta Casa, dêse ciência aos seguintes: Jânio 
Brito, Rua Quatro de Outubro, nº 178, Casa 03, CEP: 50720380 bairro 
do Prado e a Sra. Márcia Nogueira, no CMEI ALCIDES TEDESCO – 
Rua Fausto Cardoso, s/n – no bairro do Zumbi (Fábrica de Estopa) 
RecifePE.
 

JUSTIFICATIVA –
Sabemos   que   a  Secretaria   de   Defesa   Social,  tem   se 

empenhando  em diminuir  os   alarmantes   índices  de  violência   em nosso 
Estado. Entretanto e apesar de todos os esforços e medidas que a SDS vêm 
adotando, a população de um modo geral,  vive assustada com o grande 
número de  usuários,  que  vem aumentando a  cada  dia,  nos  parece,   sem 
controle.



A grande e  principal  preocupação é  que,  com a  localização 
entre   ruínas   e   espaços   ainda   não   ocupados   por   nenhum   tipo   de 
equipamento,   está   o   Centro   Municipal   de   Educação   Infantil   Alcides 
Tedesco, propício para o encontro desses usuários, que, sem nenhum tipo 
de proteção ao espaço,  se   teme pelos professores,  pais e principalmente 
pelas crianças e adolescentes.    

Assim sendo, solicitamos uma intensiva ronda policial naquele 
local, especialmente no fim de tarde e noite, onde tem ocorrido com maior 
frequência   o   encontro   daqueles   que   sem   nenhum   constrangimento   tem 
tirado a tranquilidade de todos da comunidade local.

Acreditamos que essa medida será extremamente relevante 
no sentido de coibir – ainda que em parte – a ação dos consumidores 
de drogas, trazendo um pouco de tranquilidade aos frequentadores da 
Escola, funcionários, familiares e moradores em geral.  

É em atendimento ao justo pleito, que solicitamos o apoio dos 
nossos pares para aprovação deste requerimento.    

Sala   das   Sessões   da   Câmara   Municipal   do   Recife,   em   30   de 
novembro de 2013. 

____________________
DAVI MUNIZ

Vereador


